



Pièces	12 Pièces
Référence	83363129 VM B
Prix	4 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Idéalement situé dans un quartier résidentiel à villefranche sur mer, cette charmante villa construite dans les années 1970, offre une position privilégié avec une vue exceptionnelle, surplombant la magnifique rade de villefranche, balayant le cap ferrat jusqu'à l'estérel. Elle est élevée sur trois niveaux, composé principalement de deux appartements de type 3p et 4p, jouissant chacun d'une vue imprenable sur la mer et possédant leur accès totalement distinct. Jardin complanté autour et jeu de boules à l'arrière,garage fermé pour 2 Véhicules et stationnement dans l'enceinte de la propriété ...

Ideally located in a residential area of Villefranche sur Mer, this charming villa, built in the 1970s, offers a privileged position with exceptional views over the magnificent Rade de Villefranche, sweeping from Cap Ferrat to the Estérel.It is built over three levels, mainly comprising two flats, 3P and 4P, each with uninterrupted sea views and its own separate entrance.The garden is planted all around and there is a bowling green at the rear,Enclosed garage for 2 vehicles and parking within the property for 3 vehicles.Perfect for a primary or secondary residence, for one or two families, ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

